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　皆さん、こんにちは。本日は第２回目のクラブフォーラムにご参加
いただき、誠にありがとうございます。今日の例会では、５５周年
記念式典をテーマにディスカッションを行います。
　前回は会員増強をテーマにディスカッションを行い、貴重なご意
見と情報を多数いただきました。今回は次年度に迎える５５周年記
念式典をテーマに、同じく皆さんと意見交換を行いたいと思います。
　まず、改めまして５５周年記念実行委員の皆様をご紹介させて
いただきます。実行委員長は中村辰雄会員、実行委員長補佐は
足立会員、副実行委員長は山田会員と私が務めさせていただき
ます。
　５５周年記念実行委員会は、記念式典委員会、祝賀会委員
会、記念誌委員会、記念事業委員会、そして総務委員会の５
つの委員会で構成されています。
　そこで、本日委員会ごとに５つのグループに分けてグループディ
スカッションを行います。また、本日のファシリテーターは、原則、
各委員会の委員長と副委員長が務めます。
　1 番の記念式典担当は小野田委員長と加藤副委員長、2 番
の祝賀会担当は雫田委員長と中田副委員長、3 番の記念誌担
当は森泉委員長と岩本副委員長、4 番の記念事業担当は若林
委員長と柏原副委員長、そして総務担当は小林委員長と藤原副
委員長が各テーブルの担当となります。委員長または副委員長が
欠席されているテーブルは、予め指名されております役員の方に
お願いいたします。
　５０周年事業はコロナの影響で開催できませんでした。そのた
め、１０年間記念式典が行われておらず、就任いただいた各委員
長・副委員長も手探りの中で準備を進めております。その点もご
考慮いただき、皆さんの知恵を結集し、素晴らしい式典を目指し
ていきたいと思います。
　それでは、本日のクラブフォーラムもどうぞよろしくお願いいたしま
す。

本日は、クラブフォーラムです。
55 周年事業です。
理事役員会
（1）新会員入会について　伊藤悠貴様　承認されました。
（2）こども食堂の参加費について5,000 円になりました。
（3）ハロウィンフェスティバルについて参加することになりました。
（4）ガバナー公式訪問のお礼状が届いています。
     クラブからもお礼状をお送りしました。
地区大会が10月19日20日に行われます。
欠席とした会員も出席が可能ですので、事務局までお知らせくだ
さい。

1．式典委員会
　来賓や友好クラブをどこまで招待するか。表彰式等過去を調
　べて準備する。
2．祝賀委員会
　祝賀会の規模は、100 名から180 名。
　家族も招待するか検討が必要。
　アトラクションは「カンパチ踊り」「能」など検討する。
3．記念誌委員会
　すべてデジタル化するかどうか検討。
　紙ベースと両方を作成した方が良いとの意見あり。
4．記念事業委員会
　記念事業は実施する予定。JAXAの講演に学生を招待、
　能に学生を招待、キャンプ座間の見学、医療従事者の講演、
　植樹、寄付など。
5．総務委員会
　鹿屋、金沢の友好クラブの方は招待する。第 5 及び第１０
　Gの方は招待する。名誉会員・米山・青少年交換の方　
　も招待する。

■幹事報告 幹事　市川　孝幸■会長の時間 会長　中村　好孝

クラブフォーラムについて

今
週
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報 近隣クラブ例会情報等

次会のプログラム

本日のプログラム 卓話（高遠町造り酒屋『仙醸』黒河内貴様）テーマ【１５０年の歴史、日本酒業界の現状，輸出の取り込み等】

休会

■第2回クラブフォーラム会議録
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会報委員長  柏原　担当委員　 鈴木　柏原　江田　小方　藤原　須坂　奥橋　江田　三枝　澁谷　鈴木（昌）　松井    杉﨑

■本日のスマイル    20,000円
■累　　　　 計  411,000円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2519回   9月  10日

第 2517回   8月   27日

□出席報告：出席委員会 9月10日
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8月27日（修正）完全欠席＝一ノ瀬、伊藤、小方、小川、加藤、雫田、澁谷(直)、杉山、関、中山(正)、中山(智)、松山、宮崎

■本日のスマイルBOX
中村　好孝 君
★本日は第２回目のクラブフォーラムです。55周年の記念式典に関し、テ
ーマごとにみなさまの意見をお伺いしたいと思いますので、どうぞよろし
くお願いします。

大谷　新一郎 君、徳久　京子 君
★ロータリーの友9月号「この人訪ねて」での中村さんの掲載、いいですね。
これから中村さんのニックネームを「チップ中村」から「マタギ中村」に変
えようと思いますが。

三枝　富博 君
★ロータリーの友 9月号中村辰雄君のアンパンマンの記事感動です。いつ
までも福 し々くお元気で。

小川　仁司 君 
★家内の誕生日プレゼントありがとうございます。

足立　旬一 君
★本日、55周年についてクラブフォーラムを開催いたします。皆様の忌
憚のないご意見をお願いいたします。

栗林　一郎 君
★家の片づけをしていたら、37年前の7月1日の週報が出てきました。
何と私の入会日の週報です、32 歳！若い！申し訳ありませんが、これ
から県央で会議のため早退させていただきます。

松山　隆雄 君
★舞台の引きぎわ？春は梢に。咲くかと待ちし。花をたずねて山めぐり。
秋はさやけき陰をたずねて。月見る方にと山めぐり。冬はさえゆく時雨
の雲の。雪をさそいて、山めぐり。廻りめぐりて輪廻を離れぬ妄執の
雲の。

第2519回（今年度第8回）例会 食事ロス 2700×3=8100円 21,600円現在までの通算食事ロス

例会の様子

■個人別出席報告

青 木 亜 也
足 立 旬 一
市 川 孝 幸
一ノ瀬　 　 　 裕
伊 藤 清 明
伊 藤 智 晴
岩 　 本 　 　 　 勉
江 田 昌 弘
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黒 河 内 　 彰 　 子
黒 河 内 　 三 　 郎 
桑 田 俊 夫
小 　 林 　 大 二 郎
佐 伯 外 次
三 枝 富 博
雫 田 直 輝
澁 谷 直 樹
渋 谷 　 勝
杉  﨑  信  一
杉 山 浩 之
須 坂 知 恵
鈴 木 晴 澄
鈴 木 昌 彦
関 　 裕 次
竹 村 克 二
徳 久 京 子
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2024 年 8 月 　　　　　　　　　 　　個 人 別 出 席 状 況 　　　　　　　　　　　（ 例 会 3 回 ）

中 田 克 己
中 村 辰 雄
中 村 文 子
中 村 好 孝
中 村 　 正 太 郎
中  山  智  晃
藤 原 新 一
松 井 克 之
松 山 隆 雄
溝 渕 真 澄
宮 　 崎 　 雄 一 郎
森 泉 朋 子
山 田 　 修
若 林 美 佳

会 員 名 H M ％ 会 員 名 会 員 名 H MH M ％ ％

平 均 81 . 4 3％

【横のページ】
●４ページ・・・RI会長メッセージでは、前回の公式訪問で佐々木ガバナーが
話されていたとおり少しスリムになった？ステファニーA.アーチック会長が、ス
ロバキアを訪れ、ファミリーの意義について書かれています。クラブの会員
やロータリーファミリーのほかの会員も『ロータリーが自分の場所』だと感じら
れるよう、自分にできることをぜひ考えてみてください。という言葉が印象的
でした。
●７ページ・・・橋本ＲＣ喜多啓允さんによる『神々の棲むネパールで笑顔と
出会う教育支援』では学校建設から始まって、ネパール地震への義援金
も含め橋本ＲＣが学校支援を始めてから15年目、長期にわたる支援につ
いて書かれています。感動しました。読んでみてください。
●13ページ・・・豊橋ゴールデンＲＣ『まずは通えなくっちゃベトナムで通学用
自転車寄贈』について書かれています。
●39ページ・・・相模原ローターアクトクラブは海外出身者が4割を超えるクラ
ブです。行政相模原市との共同プロジェクトを行っています。
【縦のページ】
●4ページ・・・2500地区ＩＭ特別講演でもベネズエラ生まれの音楽教育エ
ル・システマについて書かれています。障害のある子や震災にあった子供
たちが音楽に向き合うことで自身や尊厳をとりもどす活動です。

●9ページ・・・お待たせしました。この人を訪ねては、上を見上げている渋く
てかっこいいのは相模原南ＲＣ中村辰雄会員です。『マタギの里　阿仁
あにの心を忘れず各地の学校支援に忙しいアンパンマン』という題です
が、中村会員は地区だけでなく全国でも有名人となりました。
中村会員の訛りは、秋田弁でなく阿仁（あに）訛りであることが判明しまし
た。秋田出身の佐々木ガバナーとの聞き取りやすさの違いは、これでした。
中村会員が夜行列車『津軽』で1万円をもって布団袋を担いで上京した
くだりは皆様ご存じだと思います。厳しい建設業界を生き抜いて成功され
今日があることもご存じだと思います。『クマ出没注意』の故郷で阿仁のマ
タギの第一人者、鈴木英雄さんとのお話も心温まるものがあります。『クマ
肉食べますか？』という言葉に中村さんの顔が一瞬こわばったいう内容
は、想像できて笑ってしまいました。鈴木さんが、自家製の臭みがなく柔ら
かいクマ肉のスペアリブをふるまってくださり『これはうまい。なんだか日本
酒が飲みたくなってきたね』と機嫌のよい中村さん。鈴木さんが微笑んで
言った『お代りはいくらでもあるからどんどん食べてください。』という言葉に
中村さんの顔が再びこわばったそうです。又、中村文庫のこと。私たち相
模原南ＲＣの大槌小学校への支援も含め色々記載されています。中村
辰雄会員の熱い思いが詰まっています。皆様どうぞゆっくり熟読されてく
ださい。

担当 ：奥橋　園子ロータリーの友９月号紹介

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17

18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34

35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48


